



## 新年度「入所者」ご紹介

支援課長：友利 聰

平成 25 年度 4 月 1 日みやこ福祉会に新しく2名の仲間が増えました。お二人共今年 3 月宮古特別支援学校を卒業した方々で(下里 啓さん)はみやこ学園、(花城裕健さん)はアダナスで働くことになりました。お二人共支援学校在学時より実習を重ねていることもあり、緊張することもなくスマーズに業務に加わることが出来ています。啓さんは、出向班で沿道花壇の植栽やプランター植栽の作業を行っています。毎年 4 月に行われる全日本トライアスロン宮古島大会の開会式会場のプランター飾り付けや沿道の花壇の植栽と頑張りました。アダナスでの裕健さんは、漢字や計算に強く販売先などでも千円以上の計算もすぐ出来お客様や支援員から感心されています。現在は、成形班でパンの仕込みや生地のアソコ詰めなどを行っています。作業スピードが遅いことが少し気になりますが、これから作業を積み重ねながら少しづつ改善、支援して行きたいと思っています。これからお二人が色々な事にチャレンジしながらみやこ福祉社会での日中活動を楽しんで行けるよう応援していきたいと思います。



下里 啓さん



植栽中の啓さん  
パン計量中の裕健さん

## 「トライアスロン宮古島大会」への納品

就業支援員：知念 聰

平成 25 年 4 月 21 日（日）に第 29 回全日本トライアスロン宮古島大会が行われました。みやこ福祉会園芸班では、昨年の 1・2 月からトライアスロンに向けて草花作りに取り組んでおり、今年は 18 セチポットでサルビア 450鉢・マリーゴールド 450鉢・インパチエンス 120鉢・ベゴニア 1430鉢を納品させて頂きました。(プランター 817 基) 毎年取り組んでいることですが、気温の変化・日照量の変化によって草花の生育が違うので納品するまではいつも心配なりません。無事納品できた事で開会式会場の総合体育館やゴールの総合陸上競技場を鮮やかに彩りつつトライアスリートや観客の心の癒しを少しでも提供することが出来たのではないかでしょうか。種まきから納品までたくさんの人達の協力があって初めて成功する一大イベント・・その一大イベントを終えることが出来、協力頂いた関係者の方々には感謝の気持ちで一杯です。「ありがとうございました」これからもより良い草花作りに励んで行きますので応援・ご協力をよろしくお願ひします。



「開会式会場」



「大勢のボランティアの応援に感謝です」



「表彰台も彩り豊かに！」

## 「海開きを終えて」

就業支援員：知念 聰

平成 25 年 4 月 7 日（日）宮古島市の海開きが前浜ビーチで行われました。みやこ福祉会では例年草花の納品を行っています。今年はマリーゴールド 300鉢・サルビア 700鉢の草花を納品させて頂きました。砂で作られた舞台に「海びらき」と花文字を描くと青空、青い海、白い砂浜とのコントラストが素晴らしい無事納品できた喜びを感じます。南国の島、宮古島の海開きにみやこ福祉会の草花がなくてはならない存在になっている事を誇りに思いつつ、納品まで関わった皆様に感謝します。



## 学園だより

メールアドレス

[miya-gaku@cronos.ocn.ne.jp](mailto:miya-gaku@cronos.ocn.ne.jp)

平成 25 年

## 第 140 号

5 月 発 行

## みやこ学園

社会福祉法人 みやこ福祉会



野菜ランドみやこ

## サラダほうれん草試食販売体験

～サンエーターミナル店にて～

(前月号よりつづく・・・)

3 月 30、31 の両日サラダほうれん草を大勢の皆さんに知って頂きたいとサンエーターミナル店で試食販売を行いました。参加した 3 人は人前に出ることの怖さ、笑顔、声だしなどを経てきちんと持ち場でお客様にサラダほうれん草を紹介していました。真摯な姿に驚きそしてとても頬もしく非常に感動しました。場所を提供して頂いたサンエーターミナル店様、試食して頂いたお客様、陰日向に支えてくれた職員の皆さんに深く感謝致します。そして今回試食販売を体験した従業員の感想をお届け致します。

《野菜ランドみやこ従業員：大山朱美》

私は 3 / 30 日にサンエーターミナルの中の野菜コーナーではほうれん草の試食コーナーを作り買い物に来るお客様一人一人に声をかけ試食販売をしました。私は初めてだったので少しとまどいました。お客様にどう説明したらいいのか解りませんでしたが、お客様に声をかけている職員を見て自分も声を出してお客様に呼びかけました。一人のお客さんに「これは何の野菜ですか？」と聞かれ「私達の育てたほうれん草の試食を行っています。ぜひ生で一皿いかがですか？」お客様はほうれん草を生で食べた事がないと言って一口食べてくれました。美味しいと言ってくれ生のほうれん草を 2 袋買ってくれました。後から来たお客様も同じような事を言ってくれました。夕方 6 時になると買い物をする人も増えて私達の試食コーナーも人が増えある家族が来て「ほうれん草生で食べられるんですね初めて知りました。うちの子供は野菜が嫌いで困っている」とのことでした。その子供にお母さんが「美味しいから一口食べてごらん」と勧めると食べた子供は「美味しい」と言ってくれました。私はその子に「ほうれん草買っていく？」と尋ねるとうれしそうに「うん」とうなずいてくれ 2 袋買ってくれました。すごくうれしくてジーンとなりました。後から後からお客様が来てほうれん草を食べ「アグがない、苦くない、美味しい」と言ってくれました。その時の美味しいと言ってくれたお客様の顔が忘れられません。私にとっては初めての体験でした。お客様に「頑張ってね」と言われた事。野菜がいな子供が食べてくれたことが何よりもうれしかったです。またやってみたいと思います。お客様は神様です。



「サラダほうれん草食べてみませんかー」



「生で食べられますよ」



「買ってもらったよーありがとうございます」

《野菜ランドみやこ従業員：池村美保》

私の初めての体験、人前に出るのはちょっと嫌だなと思った。お客様がいなかった。11 時頃お客様が増えてきました。私は試食するほうれん草の入ったお皿を取りどうぞとわりばしと一緒に渡しました。お客様は食べ終わると「ありがとうございます」と言っていました。すこしうれしかったです。

《野菜ランドみやこ従業員：吉浜 登》

サラダほうれん草の試食販売をしました。ほうれん草をお皿にいれました。お客様が来たときは笑顔で「いらっしゃいませ」と言うのが大切だと聞いていました。家族連れのお客さんが来て、子供にもほうれん草を食べさせたりもしました。「とてもおいしいです」と言ってくれたのでうれしかったです。難しかったことは声があまり出なかったことでした。僕は笑顔で「いらっしゃいませ」と「ありがとうございます」と言うのが大切だなあと思いました。初めてやるので最初はどうすればいいのかなあと思っていましたが、職員の指示を受けながら行いました。とても良い経験ができ良かったです。みやこ学園の職員も応援に来てくれました。ありがとうございました。



1	水	職務会議
2	木	
3	金	休園(憲法記念日)
4	土	休園(みどりの日)
5	日	休園(こどもの日)
6	月	休園(振替休日)
7	火	
8	水	職務会議
9	木	
10	金	工賃支給日・買い物支援
11	土	
12	日	
13	月	
14	火	
15	水	職務会議
16	木	
17	金	定期健康診断
18	土	
19	日	
20	月	
21	火	
22	水	自治会役員選挙・職務会議
23	木	
24	金	
25	土	
26	日	
27	月	
28	火	
29	水	職務会議
30	木	
31	金	

お誕生日おめでとうございます 5月生

☆ 友利 晃さん (50歳)  
アダナス1のムードメーカー晃さんは、皆を楽しませることが大好きでいつもお茶目なことをしてくれます。晃さんの周りでは笑顔が絶えません。また責任感もあり仕事はきちんとこなしてくれます。これからも笑顔いっぱい頑張りましょうね。**お誕生日おめでとうございます。**

職業指導員：長浜 慶

☆ 宇座美智枝さん (52歳)  
美智枝さん**お誕生日おめでとうございます。**作業は丁寧にこなし、頼まれたことにもすぐに取り組むなどとても頼りになります。体調面にも気を付け、少しづつダイエットも頑張りましょうね。**生活支援員：平良明美**

☆ 川満勇希さん (21歳)  
1月に成人の仲間入りをした勇希さん。これまで以上に責任感、やる気が見られとっても頑張っています。また休日には家族の手伝いも頑張っています。アダナスでも家でもとっても頼りになる勇希さん。これからも元気で頑張りましょうね。**お誕生日おめでとうございます。**

職業指導員：長浜 慶

☆ 大山恵美子さん (33歳)  
周りを見てよく気がつき働き者です。メンバーの方の病院見舞いに行ったり新聞記事を書いたり、とても優しい大人の女性です。ナショですが韓流DVDにはまってますよねー。今後も頼りにしています。**お誕生日おめでとうございます。**

生活支援員：黒澤由香

☆ 仲宗根真知子さん (50歳)  
**お誕生日おめでとうございます。**いつも良き先輩相談相手として、みんなにアドバイスしてもらいたくても感謝しています。これからも体調面に気を付けて継続出勤を目指して頑張ってください。**就業支援員：知念 聰**

☆ 下地信光さん (31歳)  
**お誕生日おめでとうございます**  
マイペースで作業に励み、いつも笑顔の信光さん。4月より根間班から本多班へ担当が変わり、公園清掃を行なながら状況に応じて土作り、花植栽、除草等の作業をサポートしています。日々作業が変わりますが、いろんな作業ができるよう楽しみながら、やっていきましょう！！よろしくお願ひします♪  
**職業指導員：本多 悟**

就業・生活支援センター  
生活支援員 伊志嶺 咲希

野 外 活 動

去った、4月17日（水）に宮古青少年自然の家にて野外活動を行いました。午前中は、各班毎に皆さんの大好きなカレー・野菜ランドのホウレン草を使った料理によるコンテストを開催しました。火をつける、洗う、切る、炒めるなど各班で役割を決め取り組みました。慣れない作業にあたふたする方、手慣れた様子で進めていく方とさまざまあり、利用者同士で協力し完成させました。ワイルドなカレーやかわいいカレー、カレーそばやカレーうどんなどの完成した料理は、瀬名波支援課長による審査が行われ、各班自慢の料理を食べていただきました。やはり、自分たちで作ったご飯はおいしいと皆さんいつも以上にたくさん食べていました。午後からは、○×クイズを行いました。みやこ福祉会に関する問題を出題し、皆さんに○?×?と聞いてもらいました。正解すると、「やったー」と声を上げて喜び楽しい時間を過ごしました。また、表彰式も行い各班の料理すべてに賞をつけ、表彰しました。自然の中で、心も体もリフレッシュし、これから作業も頑張っていきましょう。皆さん、お疲れ様でした～♪

「おいしいカレー作るぞー」

「生活介護班はデビューで～す」

「賞状も彩り豊かなネーミングで」

「みんなでやると後片付けも楽しいねー」

「里美さん裕章さんコンビはゆでたまご？」

平成25年度「芸術・文化講座開校式」  
生活支援員：天久加苗

去った4月25日琉舞クラブのメンバーは、宮古島市社会福祉協議会の委託事業「平成25年度芸術・文化講座の開校式に参加してきました。今年度も柴の会・前里博美先生に1年間ご指導頂くことになりました。昨年度より練習している「ましゅんく」を披露しました。閉校式よりも堂々とした踊りに拍手がたくさんでした。月に2回の練習を頑張り、今年度もみなさんに踊りをお見せできるよう職員、利用者一同頑張っていきます。今年度は難しいしなやかな指先を目指していきます。応援よろしくお願いします。

パッチャリ揃ってさすが皆さん！本番に強いね。